



UNA PLATA Y PUNTOS PARA PARÍS cumpliendo los objetivos pretendidos por el triatleta almeriense en una cita en La Coruña donde ha recuperado las mejores sensaciones de cara a su próximo gran reto. FOTOS: FETRI



PODIO FINAL con una medalla de plata para Jairo en la Copa del Mundo que ha sido muy exigente para todos.



METÓDICO siempre con el material antes de salir a competir en los tres sectores de la exigente prueba.



FELICIDAD por la plata y recuperar ese punto de competición tan especial.



BRILLANTE EN EL AGUA estuvo un Jairo pletórico porque esta fase la está superando cada prueba mejorando los tiempos.

Jairo Ruiz logra plata mundial en la Copa celebrada en La Coruña

El triatleta almeriense sigue sumando puntos con la mirada puesta en los Juegos Olímpicos de París

TONY FERNÁNDEZ

Se celebró la Copa del Mundo de Paratriatlón A Coruña 2023. La ciudad gallega acogió durante el primer fin de semana de julio el Campeonato de España de distancia olímpica y la primera Copa del Mundo de paratriatlón puntuable para la clasificación a los juegos Paralímpicos de París 2024.

Como no podía ser de otra manera, los mejores paratriatletas nacionales se desplazaron hasta La Coruña para la disputa de

esta prueba y entre ellos se encontraba el almeriense Jairo Ruiz, ya totalmente recuperado de los problemas físicos que arrastraba desde finales de 2021.

Objetivo El periodo de clasificación para los Juegos Paralímpicos comprende un año natural, desde el 1 de julio de 2023 hasta el 30 de junio de 2024. Durante ese periodo, los paratriatletas internacionales podrán participar en diferentes pruebas puntuables (Copas del Mundo, series mundiales y Campeonato del Mundo).

Al finalizar este periodo se seleccionarán las tres mejores puntuaciones de cada deportista y se conformará el ranking final que otorgará las ansiadas plazas para estar en los Juegos Paralímpicos de París 2024 el 1 y 2 de septiembre.

El 14 de julio Jairo Ruiz vuelve a competir en otra Copa del Mundo, esta vez en Los Ángeles (EEUU), donde vuelve a ser un claro aspirante a subir al podio y sumar una buena cantidad de puntos.

Este curso el objetivo marcado por el deportista

almeriense viene dado por su participación en la Olimpiada de París.

Un paso más Jairo ha vuelto a mostrar su mejor versión competitiva y comentaba a LA VOZ que: "La prueba de La Coruña me salió muy bien, quedando en el segundo puesto. Estoy muy contento sobre todo con la natación. Me estoy encontrando como antes. Si consigo mantener este nivel durante un año veo factible conseguir la clasificación", explica Jairo Ruiz. "Este año el objetivo está claro;

Jairo vuelve a sentir las sensaciones de su mejor etapa y espera alcanzar unos Juegos Olímpicos más para su dilatado palmarés

puntuar lo máximo posible más que buscar un resultado concreto en una u otra competición. Lo principal esta temporada es dejar la clasificación muy encarrilada, ya que la prueba que más puntos otorga de todo el periodo será el Campeonato del Mundo de este año", apunta el deportista almeriense. Para cerrar esta temporada clave, al almeriense le quedan otras dos citas internacionales: el 19 de Agosto en la Copa del Mundo de París y el 23 de septiembre el Campeonato del Mundo en Pontevedra.



Elena Gómez y el artista Gabriel Montes, visitando la exposición que hoy abre sus puertas. R. I.

El Ayuntamiento abre la Capilla del Castillo de Guardias Viejas al arte

EL EJIDO

Es la primera vez que se usan las instalaciones y se inauguran con una muestra fotográfica de Gabriel Montes que se puede visitar hasta el 6 de agosto

INMACULADA ACIÉN

EL EJIDO. El Ayuntamiento de El Ejido ha decidido abrir por primera vez al ámbito de la cultura un espacio singular del Castillo de Guardias Viejas como es su Capilla y lo hizo ayer por la mañana con la inauguración de una exposición bajo el título 'Li-

nea de Flotación', a cargo de Gabriel Montes.

La muestra, que se puede visitar desde hoy y hasta el 6 de agosto, en horario de 10 a 22 horas, de martes a domingo. La exposición está compuesta de una treintena de fotografías que capturan elementos empleando la técnica de la fragmentación, dando lugar a una imagen distinta, en la que un pequeño trozo de realidad genera al otro lado de la línea una imagen nueva a través de su reflejo en el agua.

Una muestra que como señalaba la concejal de Cultura, Elena Gómez, «traslada hasta diferentes rincones de nuestra provincia y que destaca por la combinación de los colores, la sencillez y la ar-

monía de las imágenes». Gabriel Montes nació en Laujar en 1.953. Ha desarrollado su actividad fotográfica de forma paralela a su profesión de docente. Fotógrafo autodidacta ha realizado su aprendizaje en los libros, obras y exposiciones de los grandes maestros, especialmente Pérez Siquier. Viajero impenitente, minucioso observador del mundo, descubre en sus instantáneas detalles minúsculos que hace grandes con su mirada. No será, no obstante, la única muestra del verano ya que en el mes de agosto este mismo espacio acogerá otra muestra, en este caso de arte contemporáneo, con 'Los Bravú.

Por otra parte, los visitantes también podrán disfrutar durante la visita de la exposición permanente con que cuenta el Castillo de Guardias Viejas y que recrean los uniformes y armas que portaron los moradores de esta torre de fortificación a lo largo de los años. Asimismo, también es posible ver una maqueta de todo el castillo de Guardias Viejas para que los visitantes se hagan una imagen global de él.

Down El Ejido pone en marcha su primera Escuela de Verano

EL EJIDO

INMA ACIÉN. La asociación Down El Ejido tiene en marcha la primera edición de su Escuela de Verano Inclusiva, que tendrá continuidad durante todo el mes de julio y en la que los menores participantes realizan actividades como circuitos psicómotrices, manualidades, experimentos, cocina, cuentos, taller musical, taller sensorial, relajación, juegos de agua o juegos al aire libre.

Una iniciativa que cumple el doble objetivo de mantener la actividad de los menores y sus terapias, así como convertirse en un respiro temporal para las familias en estas fechas veraniegas.

La escuela de verano se está llevando a cabo en un aula del Centro de Iniciativas Empresariales (CIE), cedida por el Ayuntamiento de El Ejido, quien además contribuye durante todo el año tanto con esta como con el resto de asociaciones del municipio en el

desarrollo de sus actividades. Así, el Ayuntamiento mantiene su colaboración en el desarrollo de programas de atención psicológica y jurídica a favor de los familiares, apoyo a la inserción laboral, además de un convenio de comunicación para difundir sus programas y actividades.

«El trabajo que realiza la asociación Down El Ejido es encomiable, vital para mejorar la calidad de vida de todos sus usuarios y su capacidad de integración e inserción laboral», destacó Francisco Góngora durante la visita a la escuela de verano, al tiempo que valoró el trabajo individualizado que realizan con cada usuario.

El traumatólogo David Raya, premio al mejor expediente MIR del Colegio de Médicos de Almería

EL EJIDO

INMA ACIÉN. El Colegio Oficial de Médicos de Almería ha reconocido como mejor expediente de un Médico Interno Residente (MIR) a David Raya, que ha completado su formación en la especialidad de Cirugía Ortopédica y Traumatología en el Hospital Universitario Poniente, en la entrega de sus premios anuales, coincidiendo con la celebración de su patrona, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

Los premios al mejor expediente MIR del Colegio Oficial de Médicos de Almería tienen como

objetivo reconocer la trayectoria de los residentes que concluyen su formación en los centros sanitarios de la provincia. Se entregan dos galardones, uno para el mejor residente de Medicina Familiar y Comunitaria y otro para el resto de especialidades.

Raya valoró muy positivamente su etapa como MIR en el Hospital Universitario Poniente, que le ha permitido acceder a «una formación de gran calidad, en un ambiente muy familiar y cercano». Para el traumatólogo «este centro ofrece a los residentes de nuestra especialidad la posibilidad de participar en un gran volumen de actividad, con mucha variabilidad de casos, debido a que atendemos a una población de referencia muy heterogénea y en continua expansión».

Junto a Cirugía Ortopédica y Traumatología, el Hospital Universitario Poniente forma a residentes de otras 15 especialidades.



Reunión de la Junta de Gobierno local. R. I.

El Ayuntamiento dotará de sombras zonas deportivas del Parque de las Familias

EL EJIDO

INMA ACIÉN. La Junta de Gobierno Local en el Ayuntamiento de El Ejido llevará a aprobación durante la sesión de esta semana el proyecto de 'Colocación de elementos de sombra artificial en el Parque de las Familias de El Ejido', una propuesta que se sumará a la plantación de sombra natural que ya se está ejecutando en este espacio. De forma complementaria a esta iniciativa, se está ejecutando la plantación de 350 árboles nuevos que se suman a los ya existentes.

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, ha detallado que con esta actuación pretenden ofrecer a los ciudadanos «además de un parque con zonas infantiles, deportivas, culturales y recreativas, un espacio que se pueda disfrutar y utilizar durante todo el año, incluso en verano, mejorando así el bienestar y la calidad de vida de los ejidenses».

En el proyecto se ha propuesto la inclusión de sombreado en áreas como el merendero, junto a los juegos infantiles, en zonas de calistenia, pistas de petanca y elementos de ejercicio biosaludables, mediante la colocación de una estructura metálica y velas textiles tensadas.

La actuación tiene un presupuesto total de 223.356 euros, una cuantía que el Consistorio ejidense busca cofinanciar a través de una subvención que se ha solicitado a la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul.

EL EJIDO



Francisco Góngora ha visitado la asociación.

El alcalde acude a la primera escuela de verano para menores con Down

● Es una actividad fundamental para no interrumpir el desarrollo y aprendizaje de los usuarios durante la temporada de verano

Redacción

La asociación Down El Ejido ha puesto en marcha la primera edición de su Escuela de Verano Inclusiva, que tendrá continuidad durante todo el mes de julio. El alcalde, Francisco Góngora, acompañado por la edil de Discapacidad, Salud Mental y Drogodependencias, María del Mar Martínez, ha conocido el trabajo que se realiza a diario gracias a esta iniciativa, que proporciona numerosos beneficios a los menores y permite además un respiro temporal para las familias en estas fechas veraniegas. Les ha acompañado la presidenta de Down El Ejido, Inmaculada García.

La colaboración del Ayuntamiento de El Ejido es fundamental para la implementación de esta importante iniciativa. Para ello el Consistorio ha cedido un aula del Centro de Iniciativas Empresariales (CIE) y además contribuye durante todo el año tanto con esta como con el resto de asociaciones del municipio en

el desarrollo de sus actividades. Así, el Ayuntamiento mantiene su colaboración en el desarrollo de programas de atención psicológica y jurídica a favor de los familiares, apoyo a la inserción laboral, además de un convenio de comunicación para difundir sus programas y actividades.

“El trabajo que realiza la asociación Down El Ejido es encomiable, vital para mejorar la calidad de vida de todos sus usuarios y su capacidad de integración e inserción laboral”, resalta Francisco Góngora, quien valora el trabajo individualizado que realizan con cada usuario, una “metodología de trabajo centrada en la persona y que respeta en todo momento las características, motivaciones e intereses de todos los menores”.

Resulta fundamental que las fechas veraniegas no interrumpen las terapias y el trabajo de aprendizaje de las personas con síndrome de Down, y por ello esta Escuela de Verano es tan importante para el desarrollo de los menores, lo que ha propiciado



El alcalde ha conocido de primera mano los trabajos que se desarrollan

15

años en el municipio. La asociación de personas con down de El Ejido cumple tres lustros.

que las familias hayan estado muy interesadas en poder participar en su primera edición.

Las jornadas en la Escuela de Verano de Down El Ejido están cargadas de actividades de todo tipo para los participantes, con

Las actividades que se van a desarrollar

Resulta fundamental que las fechas veraniegas no interrumpen las terapias y el trabajo de aprendizaje de las personas con síndrome de Down, y por ello esta Escuela de Verano es tan importante para el desarrollo de los menores, lo que ha propiciado que las familias hayan estado muy interesadas en poder participar en su primera edición.

Las jornadas en la Escuela de Verano de Down El Ejido están cargadas de actividades de todo tipo para los participantes, con una programación que contempla, entre otras, circuitos psicomotores, manualidades, experimentos, cocina, cuentacuentos, taller musical, taller sensorial, relajación, juegos de agua o juegos al aire libre.

Góngora destaca “la importancia de respaldar a los colectivos sociales que más lo necesitan”.

una programación que contempla, entre otras, circuitos psicomotores, manualidades, experimentos, cocina, cuentacuentos, taller musical, taller sensorial, relajación, juegos de agua o juegos al aire libre.

Góngora destaca “la importancia de respaldar, tanto desde las administraciones como desde la empresa privada, a los colectivos sociales que más lo necesitan de cara a garantizar la atención especializada que demandan cada uno de ellos, según sus necesidades, así como velar por la igual-

dad de derechos y oportunidades”.

Down El Ejido desarrolla su actividad desde hace ya más de 15 años en el municipio y entre sus usuarios no cuenta únicamente con menores, ya que también trabaja con personas adultas. Cuenta con la colaboración de un grupo de voluntarios que participan en la atención a los seis menores que integran esta Escuela de Verano, cuyas sesiones se celebran de lunes a viernes durante la franja matinal, de 09:00 a 14:00 horas.